



大きくなったら…

東山区二分の一成人式

20歳の半分の節目に当たる10歳を迎えたことを行政区のみならず、なお祝いしようと6月11日、東山児童館で東山区二分の一成人式が行われました。参加した20人の子どもたち一人一人が地域を守る警察官になりたい、医者になりたい、犬が好きだから、ドッグトレーナーになりたいなど、緊張しながらも自分で描いた絵とともに将来の夢を発表すると、会場からは応援の気持ちを込めた大きな拍手が送られました。



自分に合う運動を始めませんか

いきいき元気度測定

市民の皆さんの健康意識を高めようと6月27日、いきいき元気度測定が三好公園総合体育館トレーニング室で行われました。参加者たちが測定したバランス感覚や持久力などの体力チェック測定値と健康診断のデータを基に作成された結果表を見ながら、健康運動指導士と保健師が食事や運動などについてアドバイスをする、参加者たちは気になる結果について質問しながら、興味深く話を聞いていました。



交通安全意識を高める

高齢者交通安全実践教室

高齢者の交通事故を防止しようと6月25日、三好自動車学校で高齢者交通安全実践教室が行われました。豊田警察署交通課の神谷俊明^{かみやしむねあき}巡査部長から交通安全について話を聞いた後、参加者たちは運転技能講習、道路横断講習、安全講話を受講しました。参加した女性の一人は「運転技能講習で、講師の方から丁寧にゆっくりと運転することをアドバイスされたので、普段の運転でも心掛けたと思います」と話していました。



目が不自由な人のために

音訳ボランティア養成講座

6月26日、福祉センターで音訳ボランティア養成講座が開催されました。音訳ボランティアグループ「やまびこの会」の三宅敬子さんを講師に迎え、17人が講座に参加。三宅さんから音訳と朗読の違いや音訳のポイントが説明されると、参加者たちは熱心にメモを取りながら話を聞いていました。参加した女性の一人は「読む練習のときに正しいアクセントを的確に教えてもらえたので、とても勉強になりました」と話していました。



自分の思いを言葉に

少年の主張みよし市大会

普段の生活の中で感じることや実践していること、社会問題に対する自分の考えなどを多くの人に伝えることで社会性や自主性を培ってもらおうと6月17日、サンアートで少年の主張みよし市大会が行われました。市内の8小学校と4中学校の代表者12人が、家族や友人との関わりや、命など身近な事柄をそれぞれテーマに選び、普段の生活の中で気付いたり感じたことなどを実体験を交えながら力強く発表しました。



力士との取り組みに大歓声

すもう大会夏場所(三吉小学校)

すもう大会夏場所が6月28日、三吉小学校の体育館に臨時の土俵を設けて開催されました。今場所には、日本相撲協会世話人の百法山さんと中川部屋の力士3人を招待。各学年の代表力士たちの取り組みの後、中川部屋の力士対児童の対戦が行われると、会場は今日一番の盛り上がりを見せました。力士と握手を交わした男子児童の一人は「手の大きさが自分よりもはるかに大きくてびっくりしました」と興奮した様子で話していました。

